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1. Main relief valve

The main relief valve constantly maintains the oil pressure in the transmission control valve and the steering control valve circuits, and controls the oil flow to the transmission clutches. The oil enters port A from the power train pump through the power train oil filter, and flows into chamber E through orifice "c". As the oil pressure in chamber E rises, it pushes valve (4) leftward through the movement of piston (5). When the oil pressure overcomes the force of main relief valve springs (1), (2) 2.6 MPa {26 kg/cm2}, valve (4) moves to the left, connecting port A to port C (open "a"), and allows the oil to flow into port C and then into port B.

.

1. Главный предохранительный клапан

Главный предохранительный клапан постоянно поддерживает давление масла  распределительный клапан передачи и  контуры клапана системы рулевого управления и контролирует приток масла в муфты трансмиссии. Масло подается в отверстие А  с насоса трансмиссии через трансмиссию масляного фильтра и подается в камеру Е через отверстие «с». По мере того, как давление масла в камере Е поднимается, оно толкает клапан (4) влево посредством движения поршня (5). Когда давление масла превосходит силу пружин главного предохранительного клапана (1), (2) 2.6 MPa {26 кг/cм2}, клапан (4) движется влево, соединяя отверстие А с отверстием С (открытое «а») и позволяет маслу поступить в отверстие  и затем в отверстие В.
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EXCITER RECTIFIER BRIDGE (ROTATING RECTIFIER ASSEMBLY)

The exciter rectifier bridge is mounted on the exciter rotor, inboard, facing the main rotor. It consists of a positive plate and a negative plate, split diametrically. Each carries three diodes, three terminal posts for connecting exciter rotor leads to the diode pigtails and a terminal for the main rotor (generator field) lead. A surge suppressor is connected across the two plates to prevent transient voltages that could damage the diodes.

Возбудительный выпрямительный мост (Вращающийся выпрямитель в сборке)

Возбудительный выпрямительный мост укреплен на роторе возбудителя, расположен внутри, напротив основного ротора. Он состоит из положительной и отрицательной пластин, рассеченных диаметрально. Каждый имеет три диода, три клеммы батареи для подсоединения проводки ротора возбудителя к концам проволочного вывода диода и контакта  для проводки основного ротора (поле генератора). Сетевой фильтр для электросети подсоединен через две пластины для предотвращения неустановившегося напряжения, которое может повредить диоды. 
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Drill pipe changing is accomplished from the operator's console. A hydraulic breakout fork wrench is used to break the joint by limited impact. This minimizes shock loads on tower, pipe changer, and feed components. Extra drill pipes are stored in a carousel-type changer capable of holding two drill pipes. A four position carousel is optionally available. A hydraulic cylinder swings the carousel into and out from the loading position under the rotary head. A hydraulic cylinder and ratchet rotates the carousel to index the drill pipe under the rotary head for changing. An exclusive "keylock" carousel design securely locks in the drill pipe at both the bottom and the top of the carousel to insure maximum safety for drill pipe storage and changing. An auxiliary hoist is provided as standard for drill pipe and accessory handling. A safety rod catcher is also standard equipment.

Замена бурильной трубы производится с пульта управления оператора.  Гидравлический вилочный ключ используется для того чтобы расположить шов вразбежку с помощью ограниченного толчка. Это снижает ударную нагрузку на мачту, на устройство смены труб и узлы системы подачи. Дополнительные бурильные трубы хранятся в карусели, которая может держать две бурильные трубы. Четырех позиционная карусель имеется как альтернатива. Гидравлический цилиндр поворачивает карусель в загрузочное положение и обратно под приводом-вращателем. Гидравлический цилиндр и храповой механизм вращает карусель чтобы подвести штангу под привод-вращатель для замены. Оригинальный замковый механизм карусели надежно запирает бурильную трубу сверху и снизу карусели чтобы обеспечить максимальную безопасность для хранения и замены бурильной трубы. Вспомогательная лебёдка входит в комплект бурильной трубы и дополнительное оборудование для ухода. Уловитель стержня аварийной защиты также входит в комплект. 

